La parricida de Valencia, al psiquiátrico penitenciario tras negarse a declarar

El padre de los dos pequeños asesinados, en el mismo módulo que la mujer, llegó a maltratar al mayor de los niños "porque le tenía celos"

Valencia, I. C. El titular del Juzgado de Instrucción número cuatro de Pater na decretó ayer el ingreso en prisión para la madre de los dos niños hallados muertos el pasado jueves en Godella como presunta autora del doble crimen. El juez, como así había acordado el día anterior, se desplazó al Hospital de Llíria para tomar declaración a la detenida, y después de que esta se acogiera a su derecho a no declarar, dictó el auto de prisión. Fuentes del Tribunal Superior de Justicia de la Comunitat Valenciana añadieron que la detenida está investigada por dos delitos de asesinato y la causa sigue bajo secreto de sumario.

María Gombau fue trasladada minutos antes de la una de la tarde al módulo de psiquiatría, del centro penitenciario de Picassent. Este sábado, Gabriel Salvador C., el padre de los niños asesinados, también ingresó en este módulo tras comparecer ante el juez y acogerse a su derecho a no declarar.

La primera exploración psiquiátrica a María Gombau reveló que ésta sufrió un brote psicótico la noche que acabó a golpes con la vida de sus dos hijos, Amiel e Ix-chel, de tres años y medio y cinco meses. Ante el forense, aseguró: "Dios me ordenó matar a mis hi-jos". A los agentes que la encontraron semidesnuda en un barril,



María Gombau, esposada, sale del Hospital de Llíria para ser trasladada al psiquiátrico penitenciario. LEVANTE

les dijo que sus hijos estaban endemoniados.

Las autopsias a los pequeños confirmaron las sospechas de la forense presente en el levanta-miento de los cadáveres: murieron por los golpes recibidos (principalmente en la cabeza), provocándoles importantes fracturas craneales incompatibles con la vida. La presunta autora de las muertes utilizó un objeto contundente.

Dos testigos relataron al juez la

supuesta "manipulación mental" que el padre de los niños ejercía sobre María, hasta el punto de 'aislarla" de su entorno más próximo, Relataron, además, cómo Gabriel habría llegado incluso a maltratar a su hijo mayor, Amiel, de tres años y medio, "porque le tenía celos". La abuela de los niños había dado pasos para solicitar la custodia de los pequeños al temer que su hija no estuviera ya en condiciones de cuidarlos por la depresión postparto que venía arrastrando.

La mujer estaba preocupada por dos episodios concretos, el úl-timo ocurrido el pasado lunes, apenas tres días antes del doble crimen, cuando su hija le mandó un mensaje diciéndole que se iba 'con el Creador". El pasado febrero, la dueña de la parcela en la que residía la pareja junto a sus hijos, presentó una denuncia por la ocupación del inmueble.

periodista deportivo asturiano José María García

CONVOCATORIA DE ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA Y EXTRAORDINARIA La muerte del motorista Pablo García García-Merás, anteayer

A tenor de lo dispuesto en los Estatutos Sociales se convoca para el día 11 de abril de 2019, a las 18,30 h. en primera convocatoria, a las 18,45 h. en segunda y a las 19,00 h. en tercera y última, en el Palacio de Congresos del Recinto Ferial de Asturias Luis Adato, sito en la Avenida del Dr. Fleming, s.n. de Gijón, Asamblea General Ordinaria y Extraordinaria, con arrento al siguiente con arreglo al siguiente ORDEN DEL DÍA

Un "ciclón bomba" arrasa el Medio Oeste de EE UU

Al menos dos personas han muerto y una desapareció este fin de se-mana en el Medio Oeste de Estados Unidos debido a las inundacio-

nes "históricas" provocadas por el paso de un llamado "ciclón bomba", una tormenta similar a un huracán. Ha habido importantes daños

en infraestructuras en Iowa, Minesota, Wisconsin y Dakota del Sur

REAL GRUPO de CULTURA COVADONGA

1. Elección de la mesa moderadora de la Asamblea

Sesión ordinaria
2. Debate y aprobación, si procede, de la memoria de actividades y de las cuentas del ejercicio de 2018

ejercicio de 2018 3. Debate y aprobación, si procede, del programa de actividades, de la cuantía de las cuotas sociales y del presupuesto de ingresos y quistos para el ejercicio en curso 4. Designación de dos socios censores de cuentas y dos suplentes

5. Ruegos y preguntas

Sesión Extraordinaria

6. Aprobación, si procede, de la Sección para personas con Discapacidad Intelectual y modificación estatutaria del Art...3.2 a los únicos efectos de actualizar la enumeración de las secciones de la Entidad

Los señores socios tienen a su disposición en la página Web del Club y podrán recoger er las oficinas sociales la Memoria del Ejercicio 2018.

Antonio Corripio Álvarez Gijón, 18 de marzo de 2019

de Barcia. Numerosas personas acudieron para acompañar a la familia y expresar sus condolencias. Desde allí, el cadáver será conducido esta tarde a la iglesia parroquial de Merás, donde ten-

drá lugar el funeral a las cinco. El accidente que costó la vida a este motorista se produjo a las doce y media del mediodía del sábado, en una pronunciada cur-va de la carretera del Coto, indicada como peligrosa. El hombre, que estaba realizando una ruta por la zona, se salió de la vía por razones que se desconocen y golpeó contra el quitamiedos, sa liendo despedido al otro lado de la barrera. Es la segunda muerte de un motorista en lo que va de año. El año pasado fallecieron nueve, uno menos que en 2017.



Un momento de la agresión

Un hombre con un cuchillo desata el pánico en Gilón de madrugada

El agresor, con un largo historial delictivo, golpeó a varias personas en Fomento

Gijón, R. G. / C. J. Una espectacular trifulca con un hombre paseándose por la zona de Fomento, en Gijón, con un cuchillo en la mano desató el pánico la pasada madrugada. El hombre, que ya ha sido identificado por la Policía y acumula un largo historial delictivo, es de origen venezolano y reciente-mente había salido de prisión.

El agresor se enfrentó con varias personas a su paso, en su tránsito desde la plaza de Italia, hacia Linares Rivas y de allí, a Marqués de San Esteban, en la zona de Fomento. Al parecer, habría estado implicado en otra pelea que se produjo en los Jardines de la Reina y se saldó con una víctima mortal por apuñalamiento. Aquellos hechos serían los que le habrían llevado a estar en prisión pero según ha podido saber este diario también acumula un largo historial de robos con fuerza.

Este mismo fin de semana, habría tenido, al menos, otros dos altercados más pero sin llegar a sacar ningún arma.

En la pelea que se desarro-lló en la zona próxima a Fomento el hombre mantiene una actitud agresiva con las personas que se encuentra a su paso y que tratan de frenarle. À uno de ellos, como se aprecia en una grabación que circula en redes sociales, llega a golpearle hasta dejarle en el suelo prácticamente inconsciente. Es una chica quien, por fin, tras varias embestidas con el atacante logra pararle pero, de repente, se observa en el vídeo, el hombre le propina un puñetazo contra la pared del local de copas frente al que se desarrollaba la trifulca y joven queda tendida en el suelo: "¿Qué haces? ¡Sal de ahí!", se escucha decir a varios testigos de la pelea. La primera víctima del agresor, muy agresivo, también se golpeó la cabeza contra el suelo y quedó se-miinconsciente. La investigación policial continúa abierta

Consternación en el Occidente por la muerte del motorista camino de Ibias

Pablo García García-Merás era familiar del

Oviedo

de las Mujeres Muertas, en sentido a Ibias, ha causado una honda consternación en el Occidente asturiano. El fallecido, que tenía 44 años y residía en Oviedo, será enterrado hoy en el cementerio parroquial de Merás, en el concejo de Valdés, donde está asentada su familia. Esta víctima de la carretera es familiar del conocido periodista deportivo José María García, quien, aunque nacido en Madrid, pasó muchos veranos en esta pequeña localidad valdesana con su familia. a capilla ardiente quedó ins-

sábado en la carretera del Pozo

talada en la tarde de ayer en el 1anatorio de la localidad valdesana